

Campamentos de verano

Jaen, 26, (2 m.) - El Frente de Juventudes invertirá este año 241.290 pesetas en la organización de campamentos de verano que han comenzado a instalarse en Sierra Cazorla y que serán dos para cadetes. Cifra.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.387

Ceuta Viernes 26 de Junio de 1942

Ejemplar: 25 cts.

Fuerte Capuzzo, Sollum, Halfaya y Sidi el Barrani,

El ministro secretario general del Partido en Almería

han sido conquistados

TAMBIEN FUE OCUPADA TODA LA ZONA AL SUR DE ESTA LOCALIDAD

Informes británicos anuncian el abandono de Sidi Omar

Toda la población se asoció al homenaje de simpatía

El camarada Arrese entregó las llaves de numerosas viviendas

Almería, 26. 1 m. — La población entera se ha asociado a los actos en homenaje de simpatía celebrados en honor del ministro secretario general del Partido Arrese.

Desde las primeras horas de la mañana de ayer, cubrían el itinerario desde la Jefatura provincial hasta el barrio de Pescadores, Milicias de F. E. T. y de las JONS.

En dicho trayecto fueron colocadas infinidad de banderas nacionales y del Movimiento y gallardetes que se extendían también por la avenida de María Cristina y camino del Repollo hasta el cabo de Gata.

Un enorme gentío se congregó en los alrededores de las casas que la Falange de Almería dona a los trabajadores del mar.

En la pared Norte del primer pabellón se había levantado una tribuna, magníficamente decorada con las inscripciones de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, ¡Arriba España!, ¡Viva España! y ¡Viva Falange!. Al lado de la tribuna se colocaron las Corporaciones municipales, provincial, jerárquicas, representaciones oficiales, voluntarios de la División Azul, Vieja Guardia y Sección Femenina.

En el centro de la hermosa plaza de la Barriada se alzaba una pica de barca de pesca y remos y sobre el suelo las redes y arnes de pescar. La Sección de Prensa instaló altavoces

En el centro de la hermosa plaza de la Barriada se alzaba una pica de barca de pesca y remos y sobre el suelo las redes y arnes de pescar. La Sección de Prensa instaló altavoces

En el centro de la hermosa plaza de la Barriada se alzaba una pica de barca de pesca y remos y sobre el suelo las redes y arnes de pescar. La Sección de Prensa instaló altavoces

(Pasa a la última)

COMUNICADO ITALIANO
Roma, 25. 17. (Urgente). — Tropas del Eje han ocupado Sollum, Halfaya, Sidi el Barrani y Fuerte Capuzzo, según anuncia el comunicado de guerra italiano.

Este añade que las tropas del Eje continuarán su avance hacia el Este.—EFE.

PARTE ITALIANO

Roma, 25. 17. — Comunicado oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas. Toda la resistencia opuesta por las unidades militares del octavo ejército británico en la frontera libico-egipcia ha sido vencida, conquistándose los fuertes del Capuzzo, Sollum y Halfaya.

Las fuerzas del Eje prosiguieron en persecución del enemigo que se retiraba hacia el Este.

Sidi el Barrani ha sido ocupada y la zona del sur de esta localidad.

Nuestros aparatos han efectuado una incursión contra Marsa Matruk, efectuando bombardeos.

3 aparatos adversarios han resultado derribados por la caza germana.

El enemigo ha efectuado una incursión sobre Bengasi causando daños de poca importancia. Un aparato inglés ha sido derribado por el tiro de la defensa antiaérea y se ha precipitado sobre el mar.

Sobre los campos de aviación de Luka y Mikaba nuestros aparatos han efectuado una incursión, bombardeando los principales objetivos, sobre los cuales fueron incendiados.

3 de nuestros aparatos no han regresado a sus bases.

En el Mediterráneo oriental nuestros aparatos han atacado un convoy y ha hundido un buque que recibió un impacto directo a pesar de la violenta reacción de la artillería antiaérea.

En el Atlántico, uno de nuestros submarinos, al mando del capitán de Corbeta Luis Losganeso Cattani ha hundido un buque armado de 8.000 toneladas y una motonave de 5.500. Otro submarino al mando del teniente Gianfranco Gazzasa ha hundido otro buque de 6.000 toneladas.—EFE.

SEGUN LOS INGLESSES, EL REPLIEGUE HACIA EL ESTE ESTABA PREVISTO

Frontera de Tripolitania, 26. 1 m. — Informes británicos recibidos desde el frente de Egipto declaran que el repliegue de las fuerzas imperiales hacia el Este con abandono de Sollum, Sidi Omar y Halfaya, estaba previsto por el mando.

Los responsables de guerra subrayan que las posiciones ocupadas en aquel sector por el octavo ejército no eran convenientes para llevar a cabo una resistencia eficaz. Se contaba además con efectivos reducidos ante el empuje de las fuerzas de Rommel.

El punto más avanzado al-

Se anuncia la sustitución de Lord Halifax

Washington, 26. 3 m. — En los círculos diplomáticos de esta capital se asegura que el embajador lord Halifax cesará próximamente en su cargo, siendo sustituido por un diplomático experto en cuestiones de producción de guerra.

También se afirma que el general Archibald será nombrado en jefe ministro de la Defensa en la nueva reunión del gobierno de Churchill.—EFE.

canzado por el general alemán se encuentra ligeramente al Sudeste de Sidi Barrani. El avance alemán parece que se efectúa por la carretera costera.—EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Africa del Norte. — Las tropas germano-italianas han roto la resistencia enemiga en la frontera libico-egipcia y han ocupado las fortalezas de Capuzzo, Sollum y Alfaya.

En rápida persecución sobre el enemigo derrotado las fuerzas del Eje han alcanzado Sidi el Barrani y la región situada al Sur.—EFE.

Simpatías de la Marina española por la portuguesa

Lisboa, 26. 2.30 m. — El comandante de la flota española, almirante Estrada, que asiste en Oporto al Congreso científico hispano-portugués, ha declarado a un redactor del periódico "Diario de Lisboa" que la Marina española abriga un profundo sentimiento de simpatía hacia la Marina portuguesa y que los marinos españoles y lusitanos pueden vanagloriarse de ser descubridores y navegantes temerarios que surcaron los mares y abrieron al mundo el acceso de nuevos países.

Añadió que la Marina española sigue con interés la obra colonial de Portugal y elogió en términos calurosos la hazaña de los aviadores portugueses Gouthic y Cabral.—EFE.

Las comunicaciones entre Moscú y Sebastopol, interrumpidas

Estocolmo, 26. 4 m. — Según publica la Prensa inglesa de Moscú, las comunicaciones radiotelegráficas entre Moscú y la fortaleza de Sebastopol en la península de Crimea se encuentran interrumpidas desde el jueves por la mañana.

En las fuentes oficiales soviéticas no se hacen declaraciones con respecto al estado de las luchas en Sebastopol, limitándose a hacer constar que los tropas alemanas efectúan ataques en masa en un frente a todo lo ancho de la fortaleza.—EFE.

Las derrotas inglesas crean GRAN MALESTAR EN LONDRES

No se tiene confianza en la dirección central de la guerra, dicen los diputados ingleses

Londres, 25. 23. — Un diputado conservador ha presentado en los Comunes una moción que — según declaró Cripps — serviría de base para los debates sobre la dirección de la guerra, que se abrirán en breve.

División Azul

GLORIOSOS CAIDOS

Madrid, 26. 2 m. — Han caído en Rusia luchando contra el comunismo el alférez de Artillería, Tomás Mateo González, los sargentos Anibal Martínez López y Francisco Clavero Bonilla y el soldado Hermenegildo Anata Pascual.

Todos ellos tomaron parte activa en nuestra Cruzada de liberación actuando en los diversos frentes y estaban en posesión de Cruces y recompensas. — CIFRA.

Los partidarios de Churchill y sus ministros creen no obstante que el gobierno logrará una mayoría importante en las votaciones que han de tener lugar. — EFE.

MOCIONES SOBRE LA DERROTA DE LIBIA

Londres, 25. 24. — "Han entrado en acción dos columnas parlamentarias rápidas para presentar mociones relativas al debate sobre la derrota de Libia" según notifica el periódico "Daily Telegraph".

Añade que las dos mociones tienen punto de contacto que antes del debate y que atribuye la responsabilidad de lo ocurrido exclusivamente a los jefes políticos de la Gran Bretaña. — EFE.

ENMIENDA A LA MOCION DE DESCONFIANZA
Londres, 25. 24. — Ha sido presentada una enmienda a la

(Pasa a la última)

APOLO

La magnífica superproducción de la Nueva Universal hablada en español, titulada:

EL BESO REVELADOR

Una obra genial, inspirada en la lucha entre el amor y la duda, un cinegrama de matices delicados cuyas revelaciones causarán sensación.

WARREN WILLIAM, GAIL PATRICK, CONSTANCE MOORE, WILLIAM LUNFIGNAN.

todos artistas de gran prestigio, que bajo la dirección de JAMES WHALE, logran en esta admirable película cuyas escenas, llenas de emoción hacen que el espectador se interese cada vez más hasta el fin de la cinta.

Veala hoy en APOLO.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Viernes 26 de junio de 1942. Van 177 días y faltan 188. El sol sale a las 4'46 y pónese a las 19'49. La luna sale a las 17'30 y pónese a las 3'2. Luna llena el día 28.

SANTORAL DEL DIA. — Santos: Juan y Pablo, Virgilio y Luperio, mrs.; David, ermitaño; y Perseverancia, virgen.

SANTOS JUAN Y PABLO, MARTIRES. — Los dos hermanos Juan y Pablo servían en Roma a Constancia, hija de Constantino. Juliano el Apostata los invitó a tomar parte entre sus familiares; más ellos rehusaron tal oferta, guardando fidelidad a Jesús.

Concedióles un plazo de diez días para deliberar; y ellos los aprovecharon para distribuir sus bienes entre los pobres. Entonces fueron encarcelados, y sufrieron el martirio por Cristo. La Iglesia los compara "a los dos olivos y a los dos candeleros, de que habla el Apocalipsis, y que lucen delante del Señor". Los dos nombres figuran juntos en el Canon de la Misa, y pasan de generación en generación, mientras que sus cuerpos descansan en paz.

Descansan a Jesú con valor delante de los hombres; para que El a su vez, nos reconozca por suyos delante de sus angeles.

MISA PARA MAÑANA. — Pueden ser de la Vigilia de San Pedro y San Pablo, segunda, tercera y cuarta, oraciones, secretas y post-comuniones de la Octava de San Juan, Concede y por la paz; o de la Octava, segunda y tercera, oraciones, secretas y post-comuniones de la Vigilia. Concede y por la paz. Ultimo Evangelio de la Vigilia.

ASOCIACION DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO. — Mañana a las ocho y treinta horas, celebrará esta Asociación Misa de comu-

nión general en la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios por ser la fiesta de su Titular.

RETIRO ESPIRITUAL. — Mañana sábado y a las ocho horas tendrá lugar el Retiro de la Pia Unión de las Marias, para los Sagrarios Calvarios en la Capilla de las RR. MM. Adoratrices.

FIESTA DE ESPIGAS. — En Tánger se celebrará en la noche del sábado al domingo próximos, una Vigilia de Espigas, organizada por la Sección Adoradora Nocturna de aquella plaza. A dicha Fiesta concurrirá la sección de Tetuán y la de Ceuta, que irá representada por su Consejo Directivo en pleno y más de veinte adoradores.

AVISO

Por la presente, y en virtud de órdenes emanadas de la Superioridad, se recuerda a los interesados la disposición dictada por el Ministerio de Trabajo con fecha 27 de mayo de 1942 (B. O. 11 Junio) concediendo el reintegro a los TREINTA Oficiales excelentes que se relacionan — en lista que empieza con GIMENO GARCIA (Fernando) y termina con OLTRA BORONAT (Carlos) — los cuales deberán comunicar su aceptación por escrito especificando en él las vacantes que desean cubrir al plazo de treinta días contados desde el siguiente al en que se publica en el citado Boletín la Orden aludida; bien entendido que la omisión de este requisito se entenderá como renuncia tácita al reintegro reglamentario, y que los incurso en ella pasarán a la situación de cesantes.

Ceuta 23 de Junio de 1942.
El Magistrado del Trabajo,
César L. Periconi.

ANUNCIOS BREVES

- VENDO mantón y colchas. Sargento Mena, 7, 3.º
- VENDO colchón buenisimo. Lebo, 12.
- ALQUILASE habitación amueblada céntrica. Informes esta Administración.
- CERTIFICADOS penales 12,50.
- AGENCIA SAVA.
- RADIOTECNICOS, se vende bobinadora eléctrica con motor 475'00. Independencia, 49.
- OCASION máquinas escribir Underwood, Royal carro grande. Academia Mecanografía SANCHEZ. Falange, 23; Teléfono 242.
- VENDO conedor nuevo moderno. Teniente Coronel Gautier, 37. Jadú.
- URGENTE preciso dos o tres habitaciones céntricas, preferible sin muebles. No importa precio. Dirigirse por escrito Administración "EL FARO".
- PERDIDA de una cartera con documentación, desde el establecimiento El Cantábrico al Recinto. Se gratificará a quien la presente en el café La Montañesa.

Jefatura de Obras Públicas de Ceuta

ANUNCIO

Don José Arango Arango. Contratista, solicita la concesión de terrenos en la zona Marítimo-Terrestre de Ceuta, en el sitio denominado La Puntilla, para la instalación de Almacenes, Talleres y Vivienda.

En su consecuencia y de conformidad con el artículo setenta y cinco del Reglamento vigente para la aplicación de la Ley de Puertos, y Real Decreto Ley de 20 de Mayo de 1932, se abre información pública, por un plazo de treinta días a partir de la publicación de este anuncio, para que las personas a quienes pueda interesar, formulen por escrito las reclamaciones que estimen pertinentes; advirtiéndose que el proyecto presentado por don José Arango Arango, estará de manifiesto durante el indicado plazo en la Jefatura de Obras Públicas de Ceuta, sita en el Muelle de España, a disposición de quien desee examinarlo.

Ceuta, 23 de Junio de 1942.
El Ingeniero-Jefe,
P. Gaytán.

Delegación del Gobierno en Ceuta

Ha llegado a conocimiento de mi autoridad, que muchos dueños de café, bares, restaurantes, confiterías y establecimientos análogos y algunos empresarios de espectáculos, no exigen a los clientes y espectadores, los días en que se celebran las postulaciones de "Auxilio Social" los emblemas correspondientes, declarada obligatoria la adquisición de los mismos para acudir a aquellos.

Antes de tomar medidas, advierto por última vez a dichos dueños y empresarios de toda clase de espectáculos, la obligación en que están de no permitir en sus establecimientos la estancia de personas, que carezcan de los emblemas ostentados en forma visible.

A aquellas personas que se nieguen a adquirirlos serán sancionados con multas de 5 a 100 pesetas y los dueños de los referidos comercios y empresarios que no los exijan, con las de 100 a 500.

Los Agentes de mi autoridad, velarán por el más exacto cumplimiento de lo anteriormente expuesto y denunciarán a todos los que acudiendo a actos de esparcimiento o puro dispendio, rechazan la invitación de hacer a "Auxilio Social" el donativo, siempre exigido en proporción, con el desembolso que para aquellos fines se proponen realizar.

Ceuta 25 de Junio de 1942.
El Delegado.

EFEMERIDES LOCAL

26 de junio de 1935. — Se celebra en el Centro de Hijos de Ceuta un recital por el eminente concertista de bandurria Saenz-Ferrer.

Racionamiento de tabacos

El próximo MARTES, día 30 de junio 1942, se terminará el reparto de las cartillas de FUMADOR.

El Representante.

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

Relación de los nombres de los gloriosos caídos en la Cruzada Nacional hijos de esta Ciudad, que figurarán en la lápida a colocar en el Salón de Sesiones de este Ilustre Ayuntamiento.

- Francisco Reinoso Martínez.
- Genaro Lucas Martínez.
- Manuel Puyuelo Domenet.
- José Santos Rojas.
- Remigio Lailhet Domenet.
- Ramón del Valle Almazán.
- Luis Páramo Barral.
- Adolfo Bermudo-Soriano Rodríguez.
- Ricardo Trujillo González.
- Ramón Lailhet González.
- Francisco Márquez Carrasco.
- Remigio Baro Alegret.
- Abelardo Miquel Lara.
- Cristóbal Florian Ordóñez.
- Francisco Blom Mesa.
- Juan Vicedo Martínez.
- Antonio Chica Bernal.
- Luis Pérez del Camino Abad.
- Antonio Guerrero Sánchez.
- Rafael Ruiz Alvarez.
- Emilio Souza y Rodríguez.
- Juan Lopera Ruiz.
- Juan Losada Espinosa.
- Dario Mateos Alvarez.
- Luis de la Rubia Benzo.
- José Martínez Calvente.
- Manuel Castillo Artiel.
- Isidoro Cívico Murciano.
- José Claudio Vázquez.
- José Cachinero Reina.
- Juan Lailhet Alegret.
- Carios Lailhet Alegret.
- Luis López Utor.
- Antonio Fernández Amador.
- Carlos Martín Moreno.

Lo que se hace público para que, por todos aquellos que crean debe figurar algún familiar suyo que hasta la fecha no remitieran su nombre, lo efectúen en el plazo improrrogable de OCHO días.

Ceuta 20 de junio de 1942.
EL SECRETARIO,
Alfredo Meca.

COMENTARIO

CONSERVAS VEGETALES. — La disposición publicada el 15 de mayo a este respecto, tiene como base el problema de la falta de envases de lataría. El estado procedente de Malasia se encuentra hoy en imposibilidad de ser importado en cantidades suficientes para el consumo nacional.

Había ya antes, el caso de las conservas vegetales, frutas, etc. en envases de vidrio. Todos sabemos que se vendían a precios elevadísimos que no tenían más justificación que el lujo. Ahora, en vista de la falta de envases de hojalata se va al sustitutivo del envase de vidrio o barro y por ello ha intervenido la Junta Superior, estudiando los nuevos precios y señalando aparte el del envase que conviene muy bien que lo sepa el público, está obligado el fabricante a cargarlo por separado y el vendedor al detall, queda obligado a devolver al consumidor el 80 por ciento del precio de este envase al ser devuelto el vacío. El 20 por ciento restante queda en compensación de roturas, extravíos, etc.

CERVANTES

Hoy (Tarde y noche). Despedida del gran espectáculo de la temporada

Continental Express 1942

integrado por 40 maravillosos artistas internacionales. Número bases de este gran espectáculo son los siguientes: SORO Y SU GRAN ORQUESTA de muchachas s'nfónicas. E. VITALI el actor poliloclista y director. Las 5 DIVAS INTERNACIONALES.

- TITA GRACIA la más joven estrella española.
- KEINS CHARLES bailarín de moda.
- JOSE PALOMO en sus creaciones.
- TRIO RETHY con la mujer volante.
- LOS VIENESES BAILABLES.
- WARNER dos metros quince de actor cómico.
- ANITA SANSANO estrella del baile español.
- Un espectáculo internacional, sugestivo y dinámico, integrado por 40 artistas, 40, seleccionados.

Depositaria Especial de Hacienda

CEUTA
Los haberes correspondientes al mes actual, serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan:
DE 4 a 6 DE LA TARDE
Día 1.º de Julio. Retirados de guerra y Marina y Jubilados.
Día 2 de Julio. Montepío Militar y Civil, y Remuneratorias.
Día 3 de Julio. Todas las nóminas.
Ceuta 25 de Julio de 1942.
El Depositario Especial de Hacienda. — Ilegible. — Rubricado.

NOTICIAS VARIAS

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos los siguientes lesionados Juan Palomo Navarro, de herida contusa en la región palmar izquierda, producida en accidente de trabajo, de pronóstico leve; Antonio Jara Santiago, de gastralgia, de pronóstico leve; Fernando Oliva González, de herida contusa en el dedo índice de la mano derecha, de pronóstico leve; Rafael Pérez Palomo, de herida cortante en el dedo anular de la mano izquierda, de pronóstico leve; y Concepción Rodríguez Sabas, de distensión ligamental de la muñeca derecha, también de pronóstico leve.

ACADEMIA NAVARRO

Teléfono 64.
COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO
CURSO DE VERANO
El día 8 de Junio dará comienzo el Curso de Verano de asignaturas pendientes para Septiembre.
Horas de matrícula de 12 a 13 y de 18 a 20 horas.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción.
Artículos de Casa y Cocina

EL TORPEDO DE ACTUALIDAD como arma

El torpedo influye cada vez más en el curso de la guerra, ejerciendo sus efectos más particularmente dado el desarrollo técnico alcanzado en los últimos años al aumentar la velocidad de los aviones y de las lanchas rápidas. Cuanto mayor velocidad fueron adquiriendo los aviones y las lanchas, tanto más aumentó su idoneidad como portadores de los proyectiles torpedos, entrando en competencia directa, en la guerra marítima, con los proyectiles de artillería y las bombas de aviación.

En la primera guerra mundial, el torpedo submarino constituía el mayor peligro para las unidades de las flotas de guerra. Hoy, han venido a ser igualmente peligrosos los aviones con las bombas y torpedos de aviación, así como las lanchas rápidas torpederas. Multitud de hechos demuestran claramente que la técnica de la lucha ha variado.

Las primeras pruebas de lanzamientos de torpedos por aviones tuvieron lugar en 1931, con uno de 150 kilos, por el ingeniero italiano Guidoni, siendo todavía demasiado pesado. En 1913, lanzó Inglaterra un hidro-avión torpedeador, el "Short", con motor torpedo de 350 kilos. Al consueber de 225 HP. y con un menzar la guerra, la aviación alemana poseía el hidro-avión bimotor, de 800 HP., Heinkel 115, de 345 kilómetros por hora; la italiana tenía en 1940 el excelente hidro-avión "Heeron" (Aironi), de 3 motores de 750 HP., con 380 kilómetros de velocidad. Los "Commandos" ingleses de las costas, poseen como cazas torpedeadores, los aparatos "Bristol-Beaufort", de construcción semejante al "Blenheim", accionados por dos motores "Taurus" de 1.000 HP. cada uno y velocidad de 475 kilómetros.

El proyectil que se dispara desde el avión torpedeador ha elevado su peso desde 1914, 350 kilos, a 750 y su velocidad en el agua, de 25 nudos a 40 (unos 75 kilómetros). En comparación con estas cifras, los torpedos de los submarinos o de las unidades de guerra de superficie, son de calibre mayor (53 centímetros frente a 2.000 kilos y el alcance de tiro 45), su peso se aproxima a los 2.000 kilos y el alcance de tiro se extiende de 4 a 12 kilómetros, (frente a 2 kilómetros). Frente al torpedo marítimo y aéreo, las bombas de los aviones de combate en picado "Stukas", son superiores en velocidad. En el agua, el torpedo recorre unos 600 metros en 30 segundos. El buque que constituye el objetivo, puede escapar al disparo en este tiempo por medio de una rápida maniobra. Las bombas de los "Stukas" recorren 600 metros en el aire en menos de 4 segundos, a una sola velocidad de 500 kilómetros por hora. Hay que contar que con el desarrollo ulterior de la técnica de torpedos de aviación, aparecen proyectiles con impulsión propia, con lo que alcanzan velocidades de 80 nudos por hora.

El contenido del acuerdo secreto anglo-soviético

El acuerdo contenido en el artículo V del pacto anglo-soviético de alianza de que ambas potencias no exigirán ningún aumento territorial en la futura regulación de la paz impulsa a la Prensa europea y especialmente en los países neutrales a la desconfiada pregunta de qué plazo y qué régimen territorial son decisivos para la Unión soviética en la expresada renuncia a ganancias de territorios. ¿Deberán ser las fronteras anteriores de la guerra o las que Stalin y Molotov fijaron en el Oeste de Rusia, después de la guerra de anexión contra Finlandia y los actos de agresión contra Rumania y los países bálticos? En Berlín se dispone de convincentes informaciones de que Molotov y Churchill han concertado en Londres, de hecho, un acuerdo secreto en forma de protocolo adicional al artículo V, que se dedujo para los dos firmantes de la dificultad de expresarse abierta y verazmente sobre el acuerdo territorial convenido entre ellos.

Este tratado secreto dice que la Gran Bretaña reconoce como status territorial de la Unión soviética sus posesiones del 22 de junio de 1941. El despojo de que los soviets hicieron víctima a Finlandia y del derecho internacional, por este acuerdo secreto, así como la disolución total de los Estados bálticos por efecto de la violenta anexión soviética.

La necesidad de un acuerdo secreto sobre el status territo-

rial de la Unión soviética, sin el cual Molotov, por su parte, no quería avenirse a una renuncia general a adquisiciones territoriales, se dedujo de la imposibilidad de poner de acuerdo en esta cuestión al criterio inglés de hoy con el de antes. El Gobierno británico, de completo acuerdo con los Estados Unidos, había condenado con la mayor energía los actos de agresión soviéticos contra Polonia, Finlandia, Rumania y los Estados bálticos y fijado su reparación en el programa de los objetivos de paz ingleses. También es sabido que el Gobierno de Londres mantiene aún hoy relaciones diplomáticas con los países anulados por la Unión soviética y reconoce con ello tanto su pervivencia en el aspecto del derecho internacional como su posterior resurgimiento nacional. Sin duda, el Gobierno británico creyó imposible renunciar públicamente por un lado a esta actitud, adoptada al parecer por consideraciones morales y de principio y atribuir a Rusia, de cuya resistencia espera Inglaterra casi la única posibilidad de evitar su propia derrota, la restitución de lo anexionado en 1939 y 1940. El acuerdo secreto representa en la política inglesa, práctica y moralmente, un giro de 180 grados, que condenan todos los países europeos y se interpreta como un interesante indicio de las tendencias destructivas de la colaboración anglo-soviética.

Podría creerse que el presidente Roosevelt sustenta un criterio distinto del de Londres a consecuencia de su negativa a suscribir un pacto análogo con la Unión soviética y de la limitación de los convenios angloamericanos a la ayuda material en los terrenos militar y de armamentos. No obstante, no se concretan por parte alemana los motivos de Roosevelt. No se considera excluido que el presidente suponga a la opinión pública de su país insuficientemente madura desarrollada para insinuarle renuncias a principios morales en favor de la Unión soviética, del mismo modo que lo ha hecho Inglaterra. Existe propensión a suponer que Roosevelt y Churchill realizan su misión con papeles repartidos, es decir que Churchill, como representante de la política inglesa, crea todos los requisitos previos para asegurar hasta el máximo la situación bélica de Rusia al lado de los aliados y procede, por consiguiente, en consonancia, mientras Roosevelt, gracias a un cierto distanciamiento de esta política sin principios, trata aún de asegurar cierta favorable influencia moral de la política anglosajona sobre los restantes pueblos. Con todo, existe por parte alemana el convencimiento de que de esta manera no puede desvanecerse la inquietud de las naciones europeas ante el fraudulento desarrollo del pacto londinense de alianza.

Colaboraciones de «El Faro»

LA MAR... Y SUS PECES

Tranquilícense todos. Aunque vamos a tratar de pesca marítima, prometemos solemnemente no aludir al famoso lienzo de un genial pintor valenciano, en que la tragedia se halla plasmada de mano maestra, cuadro, que cuantos comentan tema análogo, creense en la necesidad de mencionar, transformando así su título en un verdadero topico, completa y perfectamente manido.

Nada de dramas, ni de coste de mercancías. Para la finalidad perseguida, es indiferente que el pescado resulte caro o barato. Pretendemos únicamente escribir algo alegre o por lo menos optimista, y firmes en tal decisión ni siquiera intentamos embarcarnos. Los barquitos de pesca son insignificantes cascarones de nuez, dados a moverse en demasía, valvenes que suelen traducirse en un malestar general, seguido de náuseas y vómitos de cantidad suficiente, para segar en flor las aficiones náuticas del Vasco de Gama embrionario más audaz, por lo cual renunciarnos a la menor aventura marítima y decidimos quedarnos en tierra firme, buscando la sombra de un recio pino, único remedio eficaz contra tamañas perturbaciones.

Bajo la copa de la frondosa cornifera podemos leer, ses-tear o yantar... ¿que prefieren ustedes...? No nos juzgamos muy linceos al asegurar que se inclinan por la comidita... Perfectamente... ¿Dónde...? Ofrecemos una suculenta en ese barrio de Sanlúcar de Barrameda que se llama "Bajo de Guía..." Naturalmente toda ella a base de pescado. Ir a tal lugar para ingerir carne, por sabrosa que sea, tiene mucho de profanación, y aún cuando presumimos de anfitriones espléndidos, no caeremos en la tentación de repetir la minuta del banquete dado a Isaac Peral en el mismo lugar, donde figuraron 21 platos. Más modestos, les invitamos a que piquen, sin abusar de nada, que ante sus ojos tienen donde elegir: Langostinos dignos de ser saboreados por emperadores romanos; gambas cuyo aroma trasmina, como escribe Dionisio Pérez; coquinas suavemente ateriopeadas; cañallas de acentuado sabor; erizos que al decir de Julio Gamba, son un verdadero extracto de mar, un hábito de borrascas, una esencia de tempestades.

Y ya que el aperitivo parece que fué de su agrado, prepárense para el resto del ágape, en la seguridad de que

jamás se hallarán frente a un más suelesco pipiripao. Ahí tienen nadando en un verdadero lago de hirviente aceite: pescadillas, lisas, salmonetes, acedias, mojarras y calamares. Es el auténtico, el inconfundible, el casticísimo frito gaditano, cuya celebridad, traspasando las fronteras, alcanzó la gloria de que en cierto congreso culinario de Boulogne-Sur-Mer, se recomendara como el mejor medio de propagar el consumo de pescado.

¿Dice V. queridísimo lector gallego, que encontrando delicioso lo ingerido, no puede menos de añorar sus percales los cuales no obstante ser unos feísimos y vulgares cirrópodas, resultan un trozo de mar solidificado y metido en un estuche, al igual que los vinos jerezanos equivalen a rayos de sol embotellados, y que su nostalgia consagra agradecidos recuerdos a los dispersos crustáceos de los norteños mares: langostas, néroras, dentollas, bueyes, tan tentadores que según malas lenguas, Víctor Hugo, solía tragárselos con caparazón y todo, sin olvidar las vierias, que entre sus títulos de nobleza cuentan con haber prestado sus valvas a Afrodita para que se alisara los cabellos al surgir de las espumas, ni dejarse en el tin-

tero no ya las ostras, molusco de las perlas o perla de los moluscos, si no ni siquiera el sencillo mejillón o el prosaico berberecho...?

¿Cómo...? ¿Qué...? Me increpa V. señor bilbaino, gritando que todos los versos cíclicos de Homero no bastan para cantar las excelencias de su bacalao a la vizcaina... o cualquiera de los centenares guisos con que sus paisanos han sabido aristocratizarlo...? ¿Y V. dilecto valenciano, reclama con no menor indignación, de que ni aún por galantería, haya mencionado ese refinamiento gastronómico con tratamiento de Excelencia, que se llama arroz abanda, en el cual intervienen casi por toneladas los pescados y mariscos...? ¿Y V...? ¿Y V. también...?

Basta por Dios, que oigo perfectamente las protestas de todos: malagueños y alcañinos, almerienses y donostiaras, onubenses y santanderinos, al no citar los platos típicos elaborados a base de cuanta fauna encierran sus mares ¡Compasión señores...! Que no traté de redactar un minucioso y sapiente tratado de cocina sino un artículo relativo a la mar... y los peces; pero atendiendo a sus justas reclamaciones, creo con ustedes que es cosa de exigir a los Poderes Públicos, se declaren monumentos nacionales; el pescado frito, los mariscos gallegos, el bacalao... como prefieran, el arroz... con los aditamentos marítimos que gusten... y sigan enumerando platos regionales, que por mi quedan aceptados íntegramente con la mayor admiración para todos, y sin el menor desdén hacia ninguno...

Y ahora, tras el convivio suculento, en plena digestión grata y apacible, esa digestión eufórica que lleva como de la mano a la comprensión y el optimismo, teniendo en cuenta que los bien nacidos son agradecidos, no creemos que resulte excesivo, suplicarles un recuerdo para ese mar que les proporcionó tan múltiples y variadísimos manjares y para esos pescadores que tan bravamente se arriesgan sobre él, luchando por arrancarle los tesoros que encierra, máxime considerando que en España la pesca capturada asciende a 450 millones de kilos, cuyo valor es de unos 800 millones de pesetas; que en la flota dedicada a tales menesteres, formada por más de 40 mil embarcaciones, encuentran trabajo alrededor de 200 mil hombres; y que la industria conservera puede valorarse en 235 millones de pesetas.

Pensemós que la pesca cuesta muchos trabajos, muchos esfuerzos, muchas vidas; que desempeña un papel primordial en la obra económica del Estado; que contribuye fundamentalmente a la alimentación y el fomento nacional, y no olvidando tales beneficios, todos nos esforzaremos en probar nuestra gratitud a esos trabajadores del mar, divulgando sus proezas, contribuyendo al acrecentamiento de sus flotas, cuyos buques al descargarse en los muelles la esca-mosa plata encerrada en sus botegas, van dando pan y hogar a millares de madres, esposas e hijos, que en constante zozobra tienen en los labios una perenne oración por aquellos que buscan el sustento, desafiando arrogantes la cólera de los océanos. — Víctor M.^a de Sola.

A LA HORA DEL VERMUT PIDA SIEMPRE UN CABALLO BLANCO

Anuncie en El Faro

EL MINISTRO SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO

continúa su viaje por provincias

Se le dispensa un gran recibimiento

Granada, 25. 17. — El ministro secretario general del Partido entró en esta provincia procedente de Málaga minutos antes de las cinco de la tarde de ayer.

En Herradura, primer pueblo de la provincia de Granada, le aguardaban el gobernador civil, el jefe provincial del Movimiento, secretario provincial y otras jerarquías.

A su paso por Almurecar y Salobrena le aguardaban las autoridades, jerarquías y el pueblo en masa.

El recibimiento en Motril fué apoteósico.

Se habían levantado arcos de triunfo y el camarada Arrese se detuvo tres cuartos de hora.

Visitó el cuartel de flechas y firmó en el álbum de honor.

A las seis de la tarde el ministro secretario del Partido prosiguió su viaje hacia Almería, regresando el gobernador civil a Granada.—CIFRA.

SALIDA DE MOTRIL

Almería, 25. 17. — A las seis de la tarde de ayer salió de Motril con dirección a Almería el ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, que fué saludado por el gobernador civil, jefe provincial del Movimiento, gober-

nador militar, comandante de Marina, alcalde de Almería, presidente de la Diputación Provincial, la Audiencia, canónigos y el Cabildo en pleno y otras autoridades y jerarquías.

El Almería se levantaba un arco triunfal y una tribuna con el escudo de la ciudad. Las milicias de Falange cubrían la carrera.

En la plaza Leredo la población le tributó un grandioso recibimiento al ministro y la Sección Femenina le ofreció canastillas con flores de la región.

Asimismo se concentraron las Falanges de los pueblos inmediatos.

El trayecto hasta Almería se hallaba ocupado por fuerzas de la Falange y de la Guardia Civil.

A las siete y treinta el camarada Arrese entró en Adra.

El ministro pasó revista a las formaciones de milicias que se hallaban formadas en la carretera del Generalísimo donde a continuación se entonó el "Cara al Sol" dando el camarada Arrese los gritos de ritual.

Inmediatamente después continuó su viaje hacia Almería, acompañado de los vicesecretarios Luna, Valdés

Arias Salgado y otras jerarquías.—CIFRA.

LLEGADA A ALMERIA

Almería, 25. 17. — El ministro secretario general del Partido entró en esta ciudad a las ocho cuarenta y cinco de la tarde de ayer, deteniéndose antes en el arco triunfal que se había levantado a la entrada del parque José Antonio, donde se había congregado el Frente de Juventudes, milicias del Partido, las bandas de música y un inmenso público.

Pasó el ministro por el parque seguido de imponentes aclamaciones.

El ministro se dirigió a la plaza del Generalísimo que se hallaba ocupada por una inmensa muchedumbre, pasando por debajo del arco del triunfo

que se hallaba iluminado artísticamente, hasta llegar a la casa consistorial donde se detuvo un momento.

Se dirigió después a la Catedral donde le rindieron honores fuerzas del Ejército, interpretándose asimismo el Himno Nacional por la banda de música.

El ministro penetró en la Catedral en unión de sus acompañantes y jerarquías de la ciudad, entonándose seguidamente un solemne te-deum y una salve que fué rezada a la Virgen del Mar, patrona de la ciudad.

El camarada Arrese oró unos momentos ante la imagen y a su salida del templo se reprodujeron las aclamaciones de entusiasmo.

El público que se hallaba estacionado frente a la casa consistorial obligó al ministro a asomarse al balcón ovacionándole y dando los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, durante más de una hora.

Al final se antó el "Cara al Sol".

Se calcula en más de 30.000 personas las que fueron a recibir al camarada Arrese.—CIFRA.

Llega a Madrid el Ministro de Obras Públicas

Madrid, 25. 17. — El ministro de Obras Públicas don Alfonso Peña Bouef, ha llegado a Madrid procedente de Portugal.—CIFRA.

El Primado de España felicita al director de "La Gaceta del Norte"

Bilbao, 25. 17. — El primado de España doctor Plá y Deniel ha enviado al director de "La Gaceta del Norte" López Becerra un telegrama cordialísimo felicitándole por el justo homenaje nacional de que ha sido objeto recientemente.—CIFRA.

MOLINA S. L.
Electricidad, juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 25. — El "Boletín Oficial del Estado" publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación. — Se resuelve el concurso de provisión para cubrir sesenta plazas de Arquitectos del Servicio de la Dirección General de Regiones Devastadas.

Aire. — Relación de los aspirantes que han sido declarados aptos para el vuelo en las convocatorias para cubrir trescientas plazas de pilotos de complemento del Ejército del Aire.—CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 25. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Campamentos de verano del

FRENTE DE JUVENTUDES

Las Palmas, 25. 17. — El próximo día 15 de julio se inaugurará el Campamento del Frente de Juventudes de Gran Canarias en el pintoresco sitio denominado "Lo tilos", que se encuentra a distancia de Las Palmas, siete kilómetros.

Asistirán a dicho campamento 909 lanchas y cadetes.

El Campamento tendrá instalación telefónica, receptor de radio y hasta un servicio de palomas mensajeras, las cuales llevarán el parte diario a la Jefatura de Falange, así como otros muchos diversos detalles.—CIFRA.

San Lorenzo del Escorial, 25. 17. — El campamento nacional de Santa María se inaugurará el primero de julio en los bosques de la Herencia, y en el mismo lugar que ya se ocupó el año anterior.

Setecientos camaradas y todos los jefes de centuria permanecerán en el campamento durante veinte días constituyendo el primer turno.

Al segundo turno concurrirán mil camaradas, entre ellos españoles residentes en el extranjero.—CIFRA.

Una por la que se concede la Medalla Militar individual como recompensa a los méritos contraídos durante la campaña de liberación al capitán de la Guardia Civil don Mariano Pelayo Navarro.

Se concede la Medalla Militar a los siguientes individuos: Sargento de Artillería don Herminio Rubio Marcos.

Otras noticias de España

DOS SEMINARISTAS AHOGADOS

Vigo, 25. 17. — Los cadáveres de los seminaristas Carlos Nero y Manuel Expósito han aparecido en el río Miño según noticias recibidas.

Fueron víctimas de desaparición hace días cuando se bañaban en unión de otros compañeros en dicho río.—CIFRA.

CUANDO TRATABA DE PESCAR CON DINAMITA FUE INTERCEPTADO POR OTRA LANCHAS

Vigo, 25. 17. — La tripulación del sardinero "Getafe" ha sido felicitada por las autoridades por impedir la utilización de explosivos a los pescadores de otras embarcaciones.

Cuando la motora "Anda Calado" se dedicaba a la pesca con dinamita, la "Getafe" impidió este intento lanzándose sobre el aparejo de la "Anda Calado" y destruyéndoselo.

El patrón de la "Getafe" formuló la oportuna denuncia al llegar al puerto.—CIFRA.

LA FIESTA DEL NIÑO

Bilbao, 25. 17. — Más de quince mil niños han asistido esta mañana al pie del Monumento del Sagrado Corazón de Jesús con motivo de la Fiesta del Niño, patrocinada por Industria y Comercio de esta ciudad.

Esta tarde doce mil niños han sido invitados a un festival gimnástico en la plaza de toros, los cuales han sido obsequiados con meriendas, rifándose dos regalos entre los asistentes al festival.—CIFRA.

UN ACTO FALANGISTA

Sevilla, 25. 17. — Ha quedado integrada dentro de la organización Sindical de Falange Española Tradicionalista y de las JONS la Cámara Oficial Agrícola que preside el

A los cabos de la misma Arma don Daniel Rubio Sebastián y don José Calvo Herbero y don Domingo Marinas Reboiras.

A los soldados de Infantería don Clinio Lafuente Alcocera, don José Mayora Beami y don Antonio Olona Siso y al legionario de segunda don Eladio Escudero Escudero.—CIFRA.

jefe provincial del Movimiento, y el Vicesecretario de Ordenación Económica.

Asistieron destacados elementos agrícolas y la junta directiva en pleno de la referida entidad.

Pronunciaron algunas palabras el jefe provincial y el vicesecretario subrayando la atención que el Gobierno y su Caudillo dedican a los problemas nacionales de la Agricultura y a la Industria.

Terminó el acto cantándose el "Cara al Sol".—CIFRA.

EFFECTOS DE UNA TORMENTA

Santander, 26. 1,30 m. — Ha descargado una formidable tormenta de truenos y agua.

Una chispa eléctrica cayó en la casa del vecino Aurelio Ruiz, matándole el ganado y prendiendo fuego el hogar que habitaba.—CIFRA.

DESGRACIA EN UNA FIESTA

Barcelona, 26. 1,30 m. — Siete niños de corta edad han recibido heridas de importancia en Granollers al hacer explosión una bomba en una hoguera encendida con motivo de la verbena de San Juan.—CIFRA.

LA FIESTA DE LAS LETRAS EN BARCELONA

Barcelona, 26. 1,30 m. — Está ultimado el programa de actos que se celebrarán el próximo domingo en la fiesta de las Letras, organizada por la Asociación de la Prensa.

Estas fiestas son bajo el patrocinio de la Virgen de las Mercedes, patrona de la ciudad.

Presidirán las primeras autoridades y actuará como man tenedor el tustre poeta Eduardo Marquina.—CIFRA.

SE CREA EN CANARIAS LA MEDALLA DE EXCOMBATIENTES

La primera será ofrecida al Caudillo y la segunda al general Orgaz

Las Palmas, 25. 17. — El Cabildo insular ha patrocinado la iniciativa para la creación de la medalla de ex-combatientes en colaboración con el gobernador militar, la Jefatura del Partido y la delegación provincial de ex-combatientes.

La medalla será de metal blanco oxidado y tendrá en el anverso la figura de un ex-combatiente y en el reverso representará el viaje del Caudillo desde Canarias a Marruecos el dieciocho de julio de 1936.

La distinción será honorífica para cuantos formaron parte de unidades militares que guarnecían Gran Canaria en aquella fecha y sean ex-combatientes, para los padres y esposas de los caídos canarios y encuadrados en la División Azul.

El Cabildo insular ofrecerá la primera medalla al Caudillo Francisco Franco y la segunda al general Orgaz, que tomó el mando militar del archipiélago cuando el Caudillo vino a Marruecos.—CIFRA.

VAN A SER PREPARADAS DOS MIL FANEGAS DE TIERRAS PARA EL CULTIVO DEL ARROZ

Serán entregadas a los campesinos pobres

Castellón de la Plana, 25. 17. — A más de dos mil fanegas de tierras vírgenes, completamente inundadas y convertidas en riego de alimañas, foco de infecciones palúdicas, asciende el terreno que va a ser puesto al cultivo merced a las gestiones realizadas por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.

Para la adquisición de esta gran extensión de terreno del término municipal de Castellón de la Plana se ha consti-

tuido una sociedad que ha pagado seiscientos veinte mil pesetas.

Cuando la tierra se encuentre en condiciones para el cultivo se fraccionará en parcelas para que puedan adquirirlas los campesinos pobres que trabajarán y las explotarán debidamente para que produzcan arroz, principalmente en cantidad superior a medio millón de kilos anuales y patatas, tomates y otras hortalizas.—CIFRA.

Creación de una Jefatura de las fuerzas norteamericanas en Europa

Se designa para ella al mayor, general Eisenhower, que tendrá su Cuartel General en Londres

Washington, 25. 24. — El departamento de la Guerra anuncia la creación de una oficina en el teatro de operaciones, por fuerzas norteamericanas en Europa.

El general Eisenhower ha sido nombrado comandante de esta nueva zona de lucha.

Anteriormente fué jefe de la oficina de operaciones del Estado Mayor del Departamento de Guerra.

Ahora tendrá su cuartel general en Londres. — EFE.

NUEVA ENTREVISTA ROOSEVELT-CHURCHILL

Washington, 25. 24. — Roosevelt y Churchill han conferenciado en la Casa Blanca con los jefes de los dos grandes partidos políticos norteamericanos, después de celebrarse el Consejo de Guerra del Pacífico.

Se celebraron conversaciones con Lord Halifax y Cordell Hull. — EFE.

LA ENTREVISTA DURO CINCUENTA MINUTOS

Washington, 25. 24. — La conferencia Churchill-Roosevelt con los jefes parlamentarios ha durado unos 50 minutos.

Versó sobre la situación de la guerra, tanto en lo que a los espacios de Libia se refiere como a lo relacionado con la creación de un segundo frente en Europa.

Los parlamentarios declararon a la salida de la Casa Blanca que la revista de los pasados acontecimientos había resultado alentadora y satisfactoria, negándose a facilitar detalles.

Sin embargo, Rayburn, presidente de la Cámara de Representantes ha manifestado que la cuestión de Libia se trató bastante detalladamente y que por el contrario la cuestión del segundo frente no se abordó directamente. — EFE.

DECLARACIONES DEL GENERAL NORTEAMERICANO EISENHOWER

Londres, 25. 24. — "La creación de un teatro de operaciones en Europa es una medida lógica, dentro del plan de coor-

dinación de esfuerzo de Gran Bretaña y los Estados Unidos", declaró el mayor, general norteamericano Eisenhower a los periodistas.

"Hace seis meses, el primer ministro Churchill y el presidente Roosevelt dieron una gran satisfacción a los pueblos de las naciones unidas, al unir rápidamente el esfuerzo común de las fuerzas militares y económicas de ambos países."

"Ultimamente se han reunido de nuevo los dos esta-

distas, para llevar su acción combinada a un grado de coordinación aun más estrecho". — EFE.

EL PRIMER MINISTRO CANADIENSE LLEGA A WASHINGTON

Londres, 25. 24. — Mackenzie King, primer ministro canadiense, ha llegado hoy a Washington, a fin de tomar parte en la reunión del consejo de Guerra del Pacífico, según anuncia radio Londres. — EFE.

ESTADO OFICIAL DE UNA RENUNCIA

Texto de la del Presidente Ortiz

Buenos Aires, 25. 24. — El texto de la renuncia del presidente Ortiz dirigida al Senado, dice:

"Las conclusiones desfavorables sobre el estado de mi salud que acaban de comunicarme los médicos que me asistieron, determinan la presentación ante la Asamblea Legislativa de mi renuncia al cargo de presidente de la nación argentina, para el que me eligió el pueblo de la república en 4 de septiembre de 1937.

"Cumpli mi deber de conservar la suprema magistratura mientras abrigara esperanzas de volver a ejercer el mandato, pero fracasado el último esfuerzo debo ahora alejarme

definitivamente de las funciones presidenciales".

"Reitere la convicción de

Otras noticias extranjeras

AMPLIOS PODERES AL PRESIDENTE CHILENO POR EL SENADO

Santiago de Chile, 25. 17. — El Senado ha aprobado un proyecto de ley concediendo al presidente de la República plenos poderes en las cuestiones económicas, financieras y administrativas. — EFE.

BIENVENIDA A LAS JUVENTUDES EUROPEAS QUE PARTICIPAN EN EL CONGRESO FLORENTINO

Roma, 25. 17. — Las delegaciones de juventudes correspondiente a nueve naciones europeas que participan en el Congreso de Florencia han sido recibidas a su entrada en el territorio italiano por el jefe del partido fascista de Botren el cual les transmitió el saludo del ministro secretario del Partido, Vidussoni. — EFE.

PRESUPUESTO APROBADO POR EL MINISTERIO DE LA GUERRA ITALIANO

Roma, 25. 17. — A cinco mil cuatrocientos veinticuatro millones quinientas veintitrés mil doscientas libras se ha elevado el presupuesto que el ministro de la Guerra ha aprobado en una ley de fecha 28 de mayo de 1942.

En el gasto global se hallan incluidos los conceptos extraordinarios por un valor de muchos millones de libras. — EFE.

SUBMARINO SOVIETICO HUNDIDO

Helsinki, 25. 24. — Un submarino soviético ha sido hundido por bombas y fuego de ametralladoras de los aviones finlandeses en las aguas del Golfo de Finlandia, según se anuncia oficialmente. — EFE.

REFERENTE A UN HUNDIMIENTO

Estocolmo, 25. 1 m. — Ac-

haber cumplido con mis obligaciones en cada hora y evoco para nuestra patria la protección del Altísimo, a fin de que pueda relizar sus destinos".

Ortiz ha dirigido al vicepresidente Castillo una segunda carta y otro documento que es un manifiesto al pueblo exponiendo las razones que tuvo para conservar las vestiduras presidenciales a pesar de su enfermedad que le forzó a alejarse de toda actividad pública durante dos años. — EFE.

Buenos Aires, 25. 17. — El presidente Ortiz se ha dirigido por la radio a la nación argentina anunciando su dimisión como presidente de la República.

Entre otras cosas dice el presidente que hasta el presente no se decide a dimitir para de esta forma evitar nuevos problemas nacionales en estos momentos de crisis internacional.

Agradeció a la nación la ayuda moral que le ha prestado en su estado de ceguera. — EFE.

Buenos Aires, 25. 17. — La dimisión del presidente Ortiz no ha provocado crisis en la nación argentina, ha declarado el Vicepresidente Castillo. — EFE.

Francia creará un partido único

Tendrá como base la Legión de Voluntarios

EL GOBERNADOR GENERAL DE AFRICA LLEGA A VICHY
Vichy, 2. 1 m. — El gobernador general del Africa Occidental francesa, ha llegado a Vichy en un avión del servicio regular "Airfrance". — EFE.

ENTREVISTA LAVAL-PETAINE
Vichy, 26. 1 m. — Laval ha celebrado una larga conversación con Petain, después de su llegada de París. — EFE.

UN PARTIDO UNICO EN FRANCIA

Vichy, 26. 1 m. — El presidente del Comité Central de la Legión de Voluntarios francesa contra el bolchevismo, y secretario de Estado, Benoit, ha declarado hoy a la Prensa que su nombramiento en calidad de miembro del Gobierno como presidente del Comité Central de la Legión, ha quedado revestido de carácter oficial.

La Legión puede formar en su día el núcleo de un Partido único. — EFE.

Bar
VICENTINO
Restaurante
Vicentino
Pastelería
VICENTINO
Teléfono, 4-9

tualmente se examina la violación de la neutralidad sueca por un submarino soviético que echó a pique al mercante "Adagorthin". — EFE.

Anuncie en El Faro

CASA POR CASA SE conquistan nuevos terrenos

Se combate cerca del sistema defensivo de Nicolaivan

Esta acción alemana no debe considerarse como una gran ofensiva

Berlín, 25. 17. — Gran Cuartel General del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán:

En la región fortificada de Sebastopol el ataque efectuado por las tropas germano-rumanas ha llevado a cabo tras duros combates en el bosque y casa por casa la conquista de nuevos terrenos.

Los ataques valerosos de eficaces formaciones aéreas concentrados especialmente sobre las posiciones de la bahía meridional cerca del sistema fortificado en las inmediaciones de Nikolaivan.

Al sureste de Charkov continúan desde el veintidós de junio las operaciones de aniquilamiento de los grupos enemigos.

A excepción de los duros combates que han sido coronados por el éxito librados contra el enemigo cercado en la región de Wolchov no se señalan operaciones de importancia en la región frente del Este.

En el golfo de Finlandia dragaminas soviéticos han sido

destruidos por la aviación de reconocimiento.

La Luftwaffe ha hundido en la bahía de Kola dos mercantes con un desplazamiento total de once mil toneladas y ha quedado averiado por la acción de las bombas otro gran mercante.

Los soviets han perdido en la jornada de ayer setenta y un aparatos.

Siete de nuestros aparatos no han regresado a sus bases.

NO DEBEN CONSIDERARSE COMO PRELUDIO DE LA GRAN OFENSIVA

Berlín, 25. 23. — La actividad ofensiva de las fuerzas alemanas y aliadas en el frente del Este tiene carácter preparatorio. Por tanto no deben considerarse como el comienzo de la gran ofensiva que se espera.

Esto dice el redactor militar de la agencia D. N. B. que añade que a este mismo orden pertenecen las operaciones que llevan a cabo alemanes y húngaros en Sebastopol. — EFE.

Rusia y China firman un acuerdo

Comentarios sobre el particular de un periódico japonés

Shangai, 25. 17. — El embajador soviético en Chungking se ha entrevistado con Chang Kai Chek—según anuncia el periódico "Tairiki Rimpó" órgano del Ejército nipón en la China Central el 30 de mayo — para firmar un acuerdo en secreto en el que se prevé la institución de un Consejo técnico militar soviético en la China.

nio la URSS queda incluida en el mando común británico.

Dicho diario termina diciendo:

"La actitud ambigua de la URSS en Asia Oriental va gradualmente aclarándose y nuestro deber es vigilar muy de cerca esta actitud de los soviets especialmente después de la firma del acuerdo con Chungking." — EFE.

De acuerdo con el conve-

Los Deportes

Después de la Copa

EL CAMPEON QUE PUEDE DESCENDER A SEGUNDA

A buen seguro que el "Barcelona" no ha de olvidar fácilmente esta temporada 1941-42, que ya toca a su fin. Ha sido para él como una atormentadora y desagradable pesadilla que, pese a truncarse por el tan feliz despertar que supone la conquista por novena vez del máximo galardón nacional, aún mantiene sus más agrios síntomas en ese encuentro de promoción que el domingo ha de ventilarse al "Real Murcia", del que dependerá su permanencia en la División de Honor o su irremediable descenso hasta la Segunda División.

He aquí, pues, como la desgracia se ha cebado con el notable conjunto azul-grana. Navegó a la deriva durante todo el torneo de Liga, sin que de nada valieran los esfuerzos de sus directivos y jugadores por salvarle de la catástrofe, que cada vez lograba extenderse más y más, hasta el punto de amenazarle de muerte, con una inminente y fulminante caída en la División inferior. Sólo un desesperado esfuerzo postrero — quizá también la belicidad de los otros —

le salvó. De manera condicionada, porque como todos saben, ha de jugar la promoción. Y de aquí — aunque no sea probable — podría resultar que todo un campeón de España, en plena euforia por la obtención de tan señalado título, descendiera hasta donde nunca pudo esperarse y de donde tan difícil resulta luego salir.

No es probable, repetimos. La moral de los barceloneses es ya tan elevada y el conjunto se ha solidificado tanto, que lo que antes era motivo de preocupación ahora es confianza y optimismo. Los fuertes golpes que le fueron asestados durante la Liga constituyen su mejor alerta. Irá el encuentro del domingo sin confianzas excesivas. Dispuesto a repetir su hazaña del 21 en Chamartín. Y dispuesto a conseguir un triunfo que le es tan preciso, o más, que aquel otro obtenido sobre el desconcertante "Atlético" bilbaíno.

Pero, como repetimos, se puede dar el caso de un descenso barcelonista. El fútbol no respeta ni Historia ni Tra-

dicción. Es juego de azar, cuando más empuñada y nivelada está la balanza. Sin la preocupación de un descenso, el "Real Murcia" querrá hacer lo que, entendemos, no está a su alcance. Una derrota le dejaría en igual lugar. Con esta tranquilidad acude a Chamartín, donde, de triunfar, podría ver colmadas sus mayores ilusiones al lograr el retorno a la División Superior.

Todo lo contrario del Barcelona, el que, de perder, sabe lo que le espera, tras haber conseguido la Copa de S. E. el Generalísimo. Lo que en uno es tranquilidad, en otro es nerviosismo y ansiedad. Y en ello podría radicar el "fuerte" de esta pugna que han de ventilarse a cara y cruz barceloneses y murcianos. Porque en lo tocante a clase de juego y potencia no debe haber más que un vencedor y éste es el Barcelona Club de Fútbol.

Al menos, claro, que la desgracia vuelva a caer implacablemente sobre él y le arrebatte un puesto para el que hizo grandes merecimientos y del que, francamente, no debe ausentarse. —PEGUAR.

LAS COMPETICIONES REGIONALES

La "Copa de Marruecos" entra el domingo en su última fase, mientras que el "Nacional" de Larache y el "Deportivo Ceuti" juegan la final del torneo de segunda categoría

Des torneos regionales sin vencedores determinados, a pocas horas de que llegue el cierre definitivo de la temporada barcelonista. Son el denominado "Copa de Marruecos" y el campeonato regional de segunda categoría. Aquel entra el próximo domingo en su fase final, a la que ha habido necesidad de añadir una fecha, por disputarse a doble partido y no haber disponible más que la del próximo día 28.

huelga decir que con indiscutibles méritos, los conjuntos del "Atlético" de Tetuán (por la zona Occidental) y del "Juventud-Español" de Melilla (por la Oriental), brillantes vencedores de las anteriores fases y que ahora habrán de enfrentarse el domingo 28, en Melilla y el domingo 5 de julio, en la capital del Protectorado, para dirimir de una vez la posesión de la Copa de Marruecos.

Llegan a esta fase final. En cuanto al torneo regional

de 2.ª categoría, el domingo último jugaron en Larache, el Nacional de dicha ciudad y el Deportivo Ceuti, resultando vencedor el primero por la mínima diferencia de 3 tantos a 2, lo que sitúa en excelentes condiciones para lograr el ascenso a la primera categoría regional al entusiasta Deportivo local, que el próximo domingo en nuestro Estadio ha de recibir la visita de los larachenses.

En el titular

Renovación de compromiso

Ha comenzado ya el fichaje de jugadores en el titular. Es la época de ello.

Hasta ahora sólo han renovado sus compromisos los siguientes jugadores Comas, Carrasco, González, García, Carrillo, Arnau y Morla.

No lo hicieron aún y, por tanto, parece serán incluidos en la relación de retenidos, estos otros: Telechia, Rosado, Perico, Jaro, Casita, Abad, Cernudas, Meito y Oramas. El resto será licenciado.

¿PADRON, ENTRENADOR DEL E. H. A. TANGERINO?

Parece muy probable que el hasta ahora jugador del titular, Juan Padrón, se trasladará próximamente a Tánger a fin de encargarse de la preparación del once E. H. A. para la próxima temporada.

Además de como entrenador, parece que Padrón actuará también como jugador.

Se dice que no es sólo Padrón el que vestirá en la próxima temporada la camiseta del conjunto tangerino, pues a este interesan los servicios de Cheché y Zamorita.

Sociedad deportiva Ceuta

AVISO

Habiéndose determinado por la Federación Española de Fútbol que la próxima temporada deportiva esté constituida por 24 clubs en Segunda División de Liga en la que se encuentra la S. D. CEUTA y teniendo en cuenta que se han recibido en esta Secretaría varias consultas por los señores que desean abonados para la próxima temporada, esta Directiva ha tomado los siguientes acuerdos:

Suprimir en absoluto todas las entradas y pases de favor existentes en la actual temporada. Para la próxima, los que los deseen tendrán que solicitarlo por escrito y previo el estudio correspondiente a las circunstancias que en cada caso concurren se determinará lo procedente.

Se advierte a los actuales poseedores de tarjetas abonos que todas ellas quedan caducadas el día 30 del presente mes de junio, fecha en que termina la temporada deportiva, a todos sus efectos.

Se abre un nuevo abono de tarjetas para la próxima temporada 1942-1943, a los siguientes precios:

Abono de asiento por toda la temporada, en delantera de tribuna alta cubierta, 300 pesetas.

Abono de asiento por toda la temporada en las filas 1.ª y 2.ª de la tribuna alta cubierta y 7.ª de la tribuna baja cubierta 250 pesetas.

Estos abonos darán derecho a presenciar en el lugar indicado todos los partidos de fútbol que organice la S. D. Ceuta, excepte aquellos que tengan carácter benéfico.

Los Sres. socios que adquieren abonos no tendrán que pagar cuota alguna como tales, si así lo desean y hacen constar, no perdiendo ninguno de sus derechos como tales asociados a la S. D. CEUTA.

Siendo deseo de esta Directiva poder complacer a todos sus socios y a cuantas personas soliciten estos abonos, se advierte a todos que se abre un plazo para las peticiones hasta el día 15 de julio.

A partir del presente aviso podrá quien lo desee evacuar las consultas o hacer las peticiones en nuestra Secretaría, todos los días laborables de 7 a 9 de la tarde.

La Directiva.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

Reunión de presidentes de clubs

Y entrega de trofeos

La Federación regional ha convocado a todos los presidentes de los distintos equipos de categoría nacional y primera regional, dependientes de su jurisdicción para una reunión en el domicilio de aquella, que tendrá lugar el día 6 del próximo mes de julio.

Dicha reunión tendrá por objeto el conocer las opiniones y puntos de vista de todos los referidos presidentes de clubs, y cambiar impresiones, todo ello con miras al mayor incremento y progreso del fútbol en nuestra zona.

Aprovechando dicha reunión — a la que también los equipos de 2.ª categoría pueden concurrir, delegando siempre en los presidentes de aquellos primeros equipos — se procederá a la entrega de diversos trofeos.

Al "Ceuta" le será entregada, en propiedad, la copa de campeón de Marruecos, ganada en las temporadas 1939-40 y 1940-41. Al "Atlético" tetuani, la de campeón de Marruecos 1941-42, en depósito. Al "Larache", la copa de campeón de 2.ª categoría de 1941-42. Al vencedor de los partidos Nacional-Ceuta, la copa de segunda categoría 1941-42, y al vencedor de los encuentros Atlético Tetuán-J. Español de Melilla, la copa de Marruecos que aún se está disputando.

El Atlético-Aviación ganó en Larache

Larache, 25 — En el campo de Santa Bárbara, completamente lleno de público se ha celebrado el encuentro de fútbol entre el "Atlético-Aviación" y el "Larache S. D."

El encuentro resultó muy interesante, viéndose muy buenas jugadas por parte de los jugadores madrileños, que vencieron por 3 tantos a 1.

El equipo local tuvo una buena actuación.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta. Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. DEPOSITO. Calvo Sotelo n.º 20 T.403

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS FUNDADA EN 1864 Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LAN DA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado. 21 Sucursal en Tetuán: Sid. Mandri. n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado. 97

¡ATENCIÓN!



¡ATENCIÓN!

EL DOMINGO, 28 A las 6 en punto

Grandioso partido de desempate para la COPA CORIAT

Atlético Aviación

S. D. CEUTA

No deje de presenciar este extraordinario y decisivo partido
Nota: Saldrán trenes especiales desde Tetuán

A las 4. - Encuentro final del campeonato regional de segunda categoría, entre

NACIONAL de Larache y DEPORTIVO CEUTI

CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

Bajo un sol abrasador que ha exigido a todos los que componen las unidades de ejército que operan las tierras africanas un esfuerzo sobrehumano, se han efectuado otras brillantes operaciones que han culminado, como en las anteriores, con la conquista de importantes puntos, esta vez más allá de la frontera libico-egipcia.

Nuevamente los partes británicos dirán que se "retiran a mejores posiciones" mientras que las fuerzas del general Rommel acusan marcadamente, la inusitada violencia de avance en el Africa del Norte.

La resistencia enemiga en la frontera de Libia y Egipto ha sido rota por las fuerzas germano-italianas y han sido ocupadas las fortalezas de Capuzzo, Sollum y Halfaya. Nuevas posiciones, estas de capital importancia para la guerra que se desarrolla en el territorio africano.

Más tarde, continuando la persecución del enemigo derrotado fué ocupado Sidi el Barrani y una considerable extensión de terreno hacia el Sur.

Sebastopol, el último baluarte ruso en Crimea, va perdiendo paulatinamente su acometividad. Van perdiendo fuerzas sus efectivos militares, y mientras tanto el Ejército alemán eficazmente ayudado por el rumano, efectúa operaciones en los diversos sectores, especialmente dirigidas contra el bosque y reductos donde se albergan enormes cantidades de hombres que resisten hasta el final. La lucha de Sebastopol, ha sido cruel, y en ella los ejércitos del Eje han empleado su táctica guerrera efectiva y segura que les llevará a la dominación del Mar Negro y privará a la escuadra roja del punto de apoyo de más impor-

tancia que poseían para cubrir sus necesidades.

Al sureste de Charkov continúan los combates empeñados desde el veintidós de junio contra las fuerzas aisladas a las cuales se va aniquilando totalmente. No obstante y a excepción de algunos combates sostenidos en la región de Wolchov no se señalan operaciones de importancia.

La península de Kola se ha visto atacada por los aviones alemanes. En la bahía han sido atacados grandes transportes, terminando esta operación con el hundimiento de dos buques que desplazaban en total once mil toneladas y quedando otro seriamente averiado. El sector norte del frente finlandés donde se encuentra Murmansk, es cada día objeto del ataque de la aviación alemana que continuando en la táctica de debilitamiento de los objetivos enemigos que han de ser después atacados para su ocupación.

En China, continúa la presión nipona. Recientemente ha sido ocupada una localidad y un aeródromo de mucha importancia estratégica. — **ORSEVADOR.**

EFEMERIDES

26 de junio de 1771.—NACE **WALTER SCOTT.** — Uno de los nombres que son más celebrados en Inglaterra, desde luego de los más leídos durante el siglo IX es Walter Scott. Tras su niñez estudiosa se dedicó en un principio a la Jurisprudencia. Pero ésta le daba poca satisfacción a su espíritu inquieto. La abandonó prontamente y se dedicó al cultivo de las letras. Hizo varios viajes por el interior de Escocia, en cuyas costumbres e historia encontró las principales fuentes de inspiración para sus novelas y poesías. Su reputación se elevó rápidamente arrebatándole el público sus producciones que en pocos años le hicieron millonario. Una de sus obras, acaso la más leída, "Los Puritanos de Escocia" tiene tanta fuerza evocativa que aún hoy se imprime continuamente ediciones que son arrebatadas por un público al que todavía gusta esa novela llena de emociones y de interés. Como ya hemos dicho fué un enamorado de Escocia y escribió una historia de ese país tan acabada y perfecta que cuantos han querido conocer luego a go de ese país no han tenido otro remedio que ir a lo que dejó escrito Scott.

Pero no solo brillaron sus dotes de historiador sobre una materia muerta. La mejor historia de conjunto, que hoy se conoce de Napoleón Bonaparte fué escrita por Walter Scott que conoció "de visu" al protagonista. Como la vida del gran escritor inglés abarcó desde el año 1771 al 1832, por sus ojos pasó todo el siglo napoleónico, desde que este se produjo en 18 Brumario, hasta el día que el Gran Corso murió en Santa Elena abrumado por las ofensas que continuamente la hacía su carcelero Lowe.

En honor de Walter Scott, los ingleses, hay que reconocer que su historia no es perorativa, ni muchísimo menos, para el gran capitán del siglo. Al contrario encuentra en la gran figura de Napoleón, motivos más que suficientes para reconocer que es un ser de excepción en la vida política y militar de Europa. La "Historia de Napoleón es un documen-

Tetuán

El teniente general Orgaz en el Colegio de la Milagrosa

Esta tarde ha sido visitado el ilustre colegio de la Milagrosa por S. E. el General Orgaz, acompañado del Delegado de Educación y Cultura y ayudante comandante Ruiz Fornell. El General Orgaz recorrió todas las dependencias del colegio, nuevo edificio que dispone de todos los adelantos necesarios para los fines a que se destina, quedando muy complacido de su instalación.

Aprovechando esta visita del ilustre general se procedió a la distribución de diplomas a las niñas que se hicieron merecedoras a ellos por su comportamiento escolar durante el curso finalizado, premios que entregó personalmente Su Excelencia.

En la capilla del colegio se cantó una salve por el coro de niñas.

Las atenciones de las reverendas madres para con Su Excelencia y acompañamiento fueron las propias de su característica bondad y sencillez.

ORDENANZA

aclinatoria de la del 1 de abril de 1942

ARTICULO UNICO.— Se exceptúan de la derogación acordada en la Ordenanza de 1.º de Abril de 1942, quedando por tanto subsistentes en toda su integridad, los artículos 7.º y 8.º de la Ordenanza de 1.º de Enero de 1933.

Tetuán, 22 de Junio de 1942. — El Gobernador General. — Luis Orgaz. — Rubricado. — Hay un sello en el que se lee. — Alta Comisaria de España en Marruecos - Gobierno General de las Plazas de Soberanía. Es copia.

"ANTI-FRECKLE CREAM"
"MARTEN"
Crema triple fuerza contra las pecas rebeldes

"Perfumeria Vicente Martinez"
Puente Almina, 6

to vivo de lo que fué este héroe que desde el año 1796 tuvo preocupada e inquieta a las demás del viejo Continente. Si Walter Scott ya no tuviera el gran mérito de ser un poeta delicadísimo y un novelista cuya prosa está llena de evocaciones, le bastaría con ser el historiador insigne de este personaje para que en los anales literarios de Europa tuviera un puesto preeminente.

Walter Scott fué un hombre cuya vida en todos los momentos, estuvo dedicada a las letras. Trabajador constante, todo el tiempo lo empleaba en estudiar y escribir. Sus descansos eran sus viajes, a los cuales llevó siempre ese fino espíritu de observación que luego situaba en sus libros. — Juan de Ega.

AVISO

De acuerdo con lo dispuesto en los artículos 109 al 112 del Estatuto de la Primera Enseñanza de la zona, para previsión de Direcciones de Escuelas graduadas, se saca a Concurso entre los Maestros y Maestras de la Zona, las siguientes vacantes de Directores de Escuelas graduadas:

Arcila. Grupo Escolar Mixto "Juan Nieto", 8 grados.
Alcazarquivir. Grupo Escolar Mixto "España", 6 grados.
Alcazarquivir. Grupo Escolar Mixto "Benchaprut", 6 grados.

Larache. Grupo Escolar Mixto "España", 12 grados.
Larache. Grupo Escolar Mixto "Generalísimo Franco", 4 grados.

Larache. Grupo Escolar Mixto "Yudah Halevy", 10 grados.

Larache. Grupo Escolar Mixto "Miguel de Cervantes", 6 grados.

Tetuán. Grupo Escolar de niñas "España", 14 grados.

Villa Sanjurjo. Grupo Escolar Mixto "España", 5 grados.

Chauen. Grupo Escolar Mixto "Ramón y Cajal", 3 grados.

Río Martín. Grupo Escolar Mixto, 3 grados.

Villa Nador. Grupo Escolar Mixto "Lope de Vega", 8 grados.

Podrán tomar parte en este Concurso todos los Maestros y Maestras de la zona que reúnan las condiciones siguientes:

a) Haber ingresado en pro-

piedad en el Magisterio, por concurso-examen, por oposición, cursillos o Plan Profesional.

b) No tener nota desfavorable en su expediente personal.

c) Llevar 4 años de servicio en propiedad en el ejercicio de la profesión, en España o en Marruecos.

Los solicitantes remitirán sus solicitudes a la Delegación de Educación y Cultura en el plazo de quince días a partir de la publicación de la presente convocatoria en el Boletín Oficial de la Zona, acompañada de una sucinta memoria en la que explicarán la labor que han desarrollado durante el curso en la Escuela de que son titulares, señalando las dificultades de todo orden, encontradas y los medios a su juicio necesarios para superarlas, dentro de su esfera profesional.

Se considerarán como méritos, los Títulos Profesionales de mayor categoría, el mejor número en Escalafón o de la lista de méritos de los procedentes del de España y otros títulos, certificados de estudios especiales o méritos en la carrera.

En el caso de que no hubiera solicitantes para alguna de las Direcciones de la Delegación de Educación y Cultura procederá a nombrarlos libremente.

Lo que se publica en el Boletín Oficial de la zona, para general conocimiento.

Tetuán, 18 de junio de 1942. — El Secretario General, Múgica.

Espectáculos

Se presentó anoche en Cervantes el espectáculo Continental Express 1942, compuesto por un escogidísimo elenco de variados artistas de distinto género.

Todos sin excepción desempeñan con arte su cometido, pusieramos dedicarles nuestro sincero parecer pero la escasez de espacio nos lo impide.

Destaquemos por ello, primeramente, a la simpática, a la graciosa y divertida Tita Gracia, que anoche fué muy aplaudida en sus diferentes interpretaciones. Su arte es muy extenso y sobre todo de gran originalidad. Domina el baile con gran maestría, y su voz, llamémosla vocecita agradable, deleita con su cantar dulce.

De gran espectacularidad Sorro y su orquesta de muchachas sinfónicas. Interpretaron anoche una "Comparsita" llena de aciertos que fué aplaudida.

Grandes artistas el trio Rethy con la mujer volante. Ejecutan números muy vistosos y llenos de emoción.

En suma Continental Express 1942, es un espectáculo agradable, que todo el que quiera divertirse un rato debe de ver.

TRASPASO

Habiéndose traspasado el establecimiento denominado café "La Plata" sito en la calle Coronel Gautier (Jadú) propiedad de don José Rojas Pérez a don Cristóbal de Hoyos Martín, se pone en conocimiento de los acreedores para que en el plazo de 15 días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus deudas a don José Rojas Pérez, Bar 8, Jadú, el cual se hará irresponsable a todo pago después de pasada dicha fecha.

Ceuta, 23 de junio de 1942.

HERNIADO

Contenga totalmente su hernia con el **SUPER OBTURADOR "HERNIUS" AUTOMATICO**, gran consolidativo mecánico-científico que sin trabas, tirantes, ni engorro alguno, retendrá totalmente su dolencia sea cual sea su edad, sexo o profesión. "HERNIUS" se construye exprésamente y anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa. **VISITA EN CEUTA: G. O. "HERNIUS"** atendrá en CEUTA el día 27 del corriente de 10 a 1 en el CONSULTORIO del Dr. D. Salustiano Mas Clertes, González de la Vega, 2, 2.º (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. **CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS"**. -- Rambla Cataluña, 34, pral. Barcelona.

(Aprobado por la Censura Central de Sanidad n.º 1627).

Una cosa

Existe una categoría de seres humanos delgados y desprovistos de grasa que no puede meterse en el agua aunque sea de río o de mar, sin quedar flotando como un corcho, a estas personas les es imposible sumergir el cuerpo si no se ponen encima algo de peso.

Hace algún tiempo se publicaron curiosas observaciones sobre esta enfermedad "corchera", pues realmente se trata de un pseudocoma. Se cita el caso de una joven nerviosa pero sana en apariencia que no podía estar sentada en el baño porque al menor movimiento cambiaba de posición su cuerpo como si tuviera tendencia a subir hacia la superficie. Otra enferma podía tenerse de pie o acurrucada en el agua, pero en cuanto quería sentarse daba una voltereta y caía de cabeza porque el equilibrio estático quedaba roto a consecuencia de ser menos pesada que el agua toda la parte inferior del cuerpo y tener tendencia a flotar.

Esta ligereza que convierte al cuerpo humano en una masa análoga a la del corcho y la de la madera es como hemos dicho una enfermedad.

Ayer en la Sinfónica

Lo que todos debieron admirar

Produce un poco de desánimo asistir a estos recitales que sirve la Orquesta Sinfónica, cuando se entra en el salón de actos del Conservatorio y se observa que falta la presencia de una buena parte de público que podía asistir a los conciertos. Podía asistir a los conciertos y que debe asistir, si es que tiene basada su vida en esta población, y, por lo tanto lleva sobre su conciencia la obligación de mirar, cuidar, sostener y amparar a aquellas cosas que en la población surgen de una valía tal como esta agrupación que ayer tarde nos ofreció el deleite de la Sexta Sinfonía, entre otras obras que constituían el programa interpretado por los excelentes profesores que dirige el profesor don Angel García.

La Sinfónica de Ceuta, nuestra Sinfónica, merece otra atención mayor de la que hasta aquí la vienen prestando los aficionados locales a la bella música y los admiradores con que ya cuenta. Y bien es verdad que a este concierto de ayer ha acudido mayor cantidad de público que al anterior; pero no es esto solo lo que hay que hacer.

Bueno que exista un número, aunque no muy crecido de personas que se han suscrito a la relación de socios de esta agrupación; pero con esto solo no se presta la atención que merece. No se da la debida asistencia a la Sinfónica con suscribir un recibo y además abonar el importe del mismo. Esto, al fin y al cabo, no deja de ser otra cosa que un óbolo o una ayuda económica más o menos restringida. A la Sinfónica se la realza y se la distingue, haciendo cada cual acto de presencia en sus recitales. Si todos los vecinos de Ceuta abonaran una cuota para el sostenimiento de dicha orquesta, y luego, cuando se organiza un concierto, nadie va a escucharlo, de nada sirve el dinero, puesto que esta no lleva con él la rúbrica de la presencia de quien lo da, prestancia y gala de todo acto cultural y artístico.

Y dichas estas cosas, que no nos podemos dejar en el tinte, por admiración a la magnífica orquesta que ayer tarde escuchamos, a cuya sala de actos hubiéramos querido nosotros llevar toda la prestancia y galanura de nuestras más destacadas damas y damitas, y la admiración y el aplauso de todos los que en Ceuta tienen arraigado el medio básico de su vida, digamos en los a la Orquesta de que nos ocupamos que el espectáculo que supo ofrecer a los que acudieron a escucharla, no será olvidado en mucho tiempo. Aquel tercer tiempo de Beethoven, en el que parece que los arcos de los violines se alzan como lanzas para querer clavarse en los terciopelos del foro, mientras la flauta suspira; aquella inimitable manifestación lírica de la tormenta que ruga con los chelos, conmoviendo el alma de los oyentes, fué algo que difícilmente puede igualarse en armonía y precepción. Así estalló al final de toda la Sinfonía el aplauso unánime de la concurrencia, que hizo levantar a toda la orquesta para prodigarle el cariño de sus aplausos justísimos.

En la última parte del pro-

grama fué servida a la concurrencia una deleitación de Janszrenencia, que hizo levantar a toda la orquesta para prodigarle el cariño de sus aplausos justísimos.

En la última parte del programa fué servida a la concurrencia una deleitación de danzas del maestro Turina, rasgueos de España que sonaban a todas las regiones y que fué interpretada con la perfección digna de sus ejecutantes tocios.

El concierto en suma puede quedar dignamente registrado en los anales del mejor arte local. Concretamente dicho, sabía a poco. Hay que prodigarles algo más, y es menester acudir a aplaudirlos en mayor número para estímulo de los buenos intérpretes de esta bella música que se nos ofrece y para que se agigante esta Orquesta honra y prestigio de Ceuta, que, por su cultura y por su indiscutible dignidad, tiene el inexcusable deber de cuidar para que jamás se pierda, porque si se pierde es una cosa muy difícil de poder volverla a hallar.

Malestar en Londres

(Viene de la primera) moción de desconfianza depositada en la mesa de los Comunes, con relación a la dirección general de la guerra. Firman esta enmienda Sir

ENTREGA DE VIVIENDAS

(Viene de la primera) A las once de la mañana llegó el camarada Arrese, acompañado de los vicesecretarios Luna y Valdes jefe nacional de Sindicatos jefe nacional de Industrias y otras jerarquías, jefes provinciales del Movimiento, gobernador civil Rodrigo de Vivar, alcalde y autoridades.

Fueron acogidos con clamores aplausos, interpretándose los himnos nacionales y del Movimiento.

Situadas las autoridades en la tribuna de honor, la Falange de trabajadores procedió a demoler las chozas que habitaban las familias de los pescadores beneficiados y después se celebró la ceremonia de la bendición de barriadas.

A continuación el ministro secretario entregó a cada uno de los beneficiarios las llaves de sus respectivas viviendas, los cuales pronunciaron conmovedoras palabras de gratitud y entusiastas vivas a Falange y a Falange.

Terminó el acto cantándose el "Himno al Sol", dándose los gritos del Movimiento.

Más tarde, desfilaron ante las autoridades los camaradas pertenecientes a la Falange.

A las 12 de la mañana el ministro asistió a la inauguración y bendición del Hogar "Virgen de Mar", bellísima quinta emplazada en la barriada Molinos de los Vientos. Luego el ministro y su séquito se trasladó al Hogar "Alejandro Saiz", situado en la carretera, donde descansó breves momentos para recorrer después el Hogar de niños "José Antonio" instalado en el Barrio Alto. — CIFRA.

Los Toros

Madrid, 26. 2 m. — Ayer jueves se lidiaron tres toros de Vicente Charro, dos de Marzal y uno de Villarodido.

Villarodido despachó a su primero de un pinchazo y media lagartijera, siendo ovacionado.

En su segundo, a fuerza de valor, consigue dar algunos passes por alto. Mata de una casi entera oyendo muchos aplausos.

Morenito de Talavera estuvo voluntarioso y desgraciadísimo. Con las banderillas estuvo mal. Mató a su primero de una media y un descabello, oyendo palmas.

En su segundo hizo una faena de muleta que recorrió casi todos los tendidos. Mató de tres pinchazos y media tendida.

"Dominguín" no agradó después de recibir los trastos de manos de Villarodido. Trasteó a su primero con precaución y mató de estocada en su sitio.

A su segundo le inició una faena con dos passes de rocillos y otros en redondo y por alto, molinetes, etc.

Mató de un pinchazo y de una entera. Fué ovacionado. — CIFRA.

Londres sentirá los acontecimientos de Egipto "como un desprendimiento de tierras"

Berlín, 25. 430 m. — El rompimiento de la resistencia inglesa en la frontera libio-egipcia y el avance de las tropas germano-italianas más allá de Sidi Barrani, constituyen el tema principal de la Prensa vespertina alemana del jueves, que titula sus comentarios y en grandes letras "Tropas de

Rommel penetran en Egipto", "Rota la resistencia británica", "Capuzzo, Solim, Halfaya y Sidi el Barrani, se han tomado por asalto".

El periódico "Boershen Zeitung" por ejemplo, escribe:

"A un ritmo vertiginoso las divisiones alemanas e italianas persiguen al enemigo, que hoye rompiendo toda resistencia, en audaz asalto. Las enormes pérdidas entre tropas y material que los ingleses han venido sufriendo desde que comenzó la ofensiva de Rommel solo pueden compararse muy lentamente en virtud de la longitud del camino de avituallamiento.

El gobernador de Gibraltar visita al general Barrón gobernador militar del Campo de Gibraltar

Algeciras, 25. 17. — A las once y media de esta mañana ha llegado a esta el nuevo gobernador de Gibraltar, teniente general Mac Farlane en visita oficial protocolaria que hace al gobernador militar del campo de Gibraltar, general de División don Fernando Barrón Ortiz.

Fuerzas de Infantería del regimiento número 7 con bandera y música le rindieron honores al desembarcar, mientras que la batería de la plaza disparaba las salvas de honor.

Una vez pasada revista a dichas fuerzas el visitante y su séquito, a quienes acompañaba el jefe de Estado Mayor y ayudante del general Barrón, se dirigieron al Gobierno Militar donde fué recibido por el general Barrón a quien acompañaban sus ayudantes y varios jefes de la guarnición, así como el cónsul de España en Gibraltar y el de la Gran Bretaña en Algeciras.

La entrevista duró cincuenta minutos, siendo despedido el teniente general británico con los mismos honores con que se le recibió.

Después de dos ofensivas de los británicos que quedaron paralizadas en la arena de la Marmárica, el enemigo nunca creyó que las tropas del Eje lograrían más que un solo éxito de táctica ni que tuviese fuerzas suficientes para lanzar una ofensiva de gran envergadura.

Tampoco creyeron los británicos que las tropas germano-italianas estarían en situación de lanzarse al ataque en un momento en que los ejércitos coloniales y militares consideraban imposible para una operación militar de mayor envergadura a causa del sofocante calor.

Londres sentirá los acontecimientos bélicos en Occidente con plena razón, como "un desprendimiento de tierra", pero nosotros nos alegramos tanto más por los grandes resultados de la estrategia que el mariscal Rommel ha logrado en tan importante teatro de la guerra en Norte de Africa, con sus valientes tropas germano-italianas."

El "Dethche Allgeneive" recuerda las luchas del año pasado y especialmente a los defensores del desfiladero de Halfaya, que durante toda la ofensiva británica defendieron seis meses enteros sus posiciones cercadas, debilitando tan decisivamente el aprovisionamiento británico, de lo que Rommel supo sacar provecho al lanzar su contraofensiva.

Esta vez, unos cuantos días solamente después de la caída de Tobruk, para igualmente en la frontera egipcia izar las banderas de las potencias del Eje con la ayuda de Sidi el Barrani, ya alcanzado en un ancho frente la segunda línea de defensa inglesa. — EFE.

Ultima hora

Valencia, 26. 2 m. — El director general de Prisiones, Máximo Cuervo, salió ayer por Madrid, después de haber girado una visita a todas las prisiones de la región levantina. — CIFRA.

Valencia, 26. 2 m. — El monumento al Sagrado Corazón de Jesús será inaugurado el día 29 en el término real de Gandía y su sustitución al que fué derribado por los robos en agosto de 1936. — CIFRA.

Ciudad del Vaticano, 26. 4 m. — Pío XII recibió ayer jueves a monseñor Ottaviani, asesor del Santo Oficio y a la familia del embajador belga, André Nicuppen Suss e hijo, que acaba de profesar.

Debido a su delicado estado de salud el Santo Padre no dió su acostumbradas audiencias.

El Sumo Pontífice durante su convalecencia se levanta más tarde de lo acostumbrado. Pero después de las diez horas le visita diariamente su médico, profesor Galeazzi Lisi, quien le aplica inyecciones.

Tanto el miércoles como el jueves, el Santo Padre paseó en automóvil por los jardines del Vaticano. — EFE.

Antonescu otorga a Rommel la más alta CONDECORACION RUMANA

Bucarest, 26. 4 m. — El mariscal de campo, Rommel, la más preciada orden de guerra rumana "Miguel el Valeroso". La orden fué entregada el jueves al ministro plenipoten-

ciario barón von Killinger, junto con otras 600 condecoraciones de guerra que se otorgan de parte de Rumanía para los valientes soldados del ejército alemán que lucha en Africa. — EFE.